
Pièces 10 Pièces

Superficie 360 m²

Référence 6619417

Prix 5 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Dans  un  cadre  somptueux  ce  superbe  MAS  provençal  entièrement  rénové  et

décoré avec beaucoup de goût par un professionnel, il est composé de 3 niveaux,

qui  permettent  de  distribuer  un  immense  salon  et  une  très  belle  cuisine,  double

séjour avec cheminée, chaque pièces ayant accès à la terrasse le tout exposé plein

SUD.  Pour  suivre  un  bureau,  des  suites,  4  chambres,  4  salles  de  bains.  Une

chambre  de  maitre  avec  cheminée  occupant  la  quasi-totalité  du  dernière

étage.Cette  merveille  se  complète  par  une  maison  de  gardien  ou  d'invités,  ainsi

qu'une grande piscine.Un parking pour vous recevoir avec ...

In  a  sumptuous  setting,  this  superb  Provençal  MAS  has  been  entirely  renovated

and decorated with great taste by a professional. It is composed of 3 levels, which

allow the distribution of  a  huge living room and a  very  beautiful  kitchen,  a  double

living  room with  fireplace,  each room having  access  to  the  terrace,  all  facing  due

south.  To  follow  an  office,  suites,  4  bedrooms,  4  bathrooms.  A  master  bedroom

with  fireplace  occupies  almost  the  entire  top  floor.This  marvel  is  completed  by  a

caretaker's  or  guest  house,  as  well  as  a  large  swimming pool.There  is  also  a  car

park with 7/8 car spaces.This ...

AGENCE RIVOLI

75 rue de France  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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